

Du 28 sept. au
4 oct. 2024



Paroisse de
Montrouge
Sainte-Joséphine-Bakhita

28-29 septembre 2024

CON-
GRÈS
MIS-
SION

Dans
votre
paroisse!

La JOIE de l'ÉVANGILE

Le pape François élu le 13 mars 2013 n'a pas attendu trop longtemps pour publier sa Première Lettre d'Exhortation apostolique, le 24 novembre de la même année. Cette joie de l'Évangile est la ligne force de son Pontificat. C'est là que l'on trouve la suppression de disciples et missionnaires au profit de **disciples-missionnaires**. Le trait d'union rappelle l'unité **qu'il y a entre le baptisé et le caractère missionnaire qu'il reçoit**.

Être disciple, c'est-à-dire vivre selon le Christ dans l'Église, c'est aussi décider de permettre à ceux que nous connaissons, à ceux que nous aimons de **faire l'expérience de la proximité du Christ par une annonce explicite de notre joie de croire**. Après quasiment 11 ans, l'Exhortation Apostolique a entraîné de nombreuses initiatives missionnaires de-ci de-là, dans le monde entier, dans le Diocèse.

Par le **CONGRÈS MISSION**, qui se déroule ce week-end en notre paroisse et dans de nombreuses paroisses en France, il s'agit de faire **découvrir, rayonner, dilater, mettre en contact des personnes qui ne connaissent pas encore la Joie de l'Évangile**. Loin d'être une mission pour avoir de nouveaux adeptes, ce qui ferait de l'Église un club fermé, la Joie de l'Évangile et les acteurs paroissiaux du Congrès Mission œuvrent pour **rejoindre les périphéries existentielles**.

Aussi, parce que le Christ nous y invite dans l'Évangile selon Saint-Jean « *Je suis venu pour qu'ils aient la vie et la vie en surabondance* » (Jean, 10,10), cette Joie de l'Évangile est vitale puisqu'elle permet la **surabondance de vie** dans un contexte social qui semble être automnal.

Le pape François invite tous les croyants à la suite du Christ et de son Église à mettre l'Évangile au centre du monde, là où nous vivons. Le renversement de l'Évangile qui offre la Joie n'est pas une lecture doctrinale, morale mais une voix à entendre pour faire de tout disciple missionnaire, le **porte-voix du Seigneur invitant à venir et à voir**.

Venez donc, invitez donc, quelles que soient vos convictions, voire même vos réticences, voyez donc comment expérimenter ce que l'évangéliste Matthieu nous rappelle à la fin de son Évangile : « *Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation des temps* ». Avec le premier Evêque de Nanterre Monseigneur Jacques Delarue, **invitons, vivons, participons aux fêtes d'une évangélisation qui ouvre les cœurs, les esprits, les personnes au bonheur en Dieu** et « *Heureux ceux qui prennent l'Évangile au sérieux* ». **A la fin, au Congrès Mission, tous, des petits jusqu'aux aînés sont invités à ce bonheur qui est de faire la volonté du Sauveur**.

Père Marc KETTERER



Découverte des chemins de Saint-Jacques :

Une plaque des Pèlerins de Saint-Jacques sera inaugurée la semaine prochaine après la messe de 10h30 en l'église Saint-Jacques-le-Majeur. Elle est le signe du point de communion entre la Paroisse de Montrouge et la Société Française des Amis de Saint-Jacques.

La Société Française des Amis de Saint Jacques de Compostelle, fondée en 1950 par un groupe de pèlerins et d'historiens, est la première et la plus ancienne de toutes les associations jacquaires françaises et européennes. Elle a œuvré pour recréer les itinéraires empruntés depuis le Moyen-Âge par les pèlerins de Saint-Jacques.

À la demande de pèlerins qui avaient été arrêtés en Espagne comme vagabonds, elle créa en 1958 la credencial ou « passeport du pèlerin ». Nécessaire pour se rendre à Compostelle, la credencial donne accès aux gîtes situés le long des chemins et permet au pèlerin d'obtenir la Compostela au terme de sa pérégrination.

Grâce à ses membres actifs, pèlerins et passionnés de Saint-Jacques, la Société Française des Amis de Saint Jacques de Compostelle accompagne celles et ceux qui le désirent dans la préparation de cette aventure tant physique que spirituelle.

UNE BELLE MISSION POUR VOUS !

Peut être que ce message changera votre année :

Une dizaine de jeunes en 4^e/3^e de notre ville se sentent mordus par la foi catholique ! Ils se retrouvent désormais le dimanche matin pour se motiver à aller à la messe ! Ils sont inscrits à l'aumônerie mais n'ont pas encore d'accompagnateurs !

C'est dommage n'est-ce pas ?

Ils sont vraiment désireux d'apprendre les fondements de la foi, ils sont volontaires et fiers d'être catholiques. Nous vous rassurons, ils ne recherchent pas un Master en théologie, simplement **UN BINÔME engagé pour Dieu** afin de se rendre disponible tous les mercredis de 18h30 à 19h30 hors vacances scolaires !



Alors, Alors ?

Ce message résonne en vous ?

Merci de nous contacter !

Grégoire et Astrid COURT,

Responsables de l'Aumônerie

rdv : aumonerie@paroissedemontrouge.com



13h - 18h Église St Luc
Une immersion au sein des
SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE
en tant que Chefs/Cheftaines
à partir de 17 ans

Découvre le monde autrement en
encadrant des jeunes
de 6 à 16 ans !
r.gl@sgdfmontrouge.fr,
06 64 87 51 65

Nous espérons que vous avez passé un bel été.

Pour sa soirée de rentrée,

le Groupe Feu Dévorant vous propose

UNE SOIRÉE PÉTALES DE ROSES AVEC SAINTE-THÉRÈSE
le mercredi 2 octobre à 20h en l'église St-Jacques

Le frère carme Yannick Bonhomme nous proposera de prier avec Sainte-Thérèse. Nous pourrions prier avec les reliques de Sainte-Thérèse.

Durant la soirée, nous aurons l'occasion d'écrire une lettre d'intention à l'intercession de Sainte-Thérèse. Ces lettres vous seront envoyées dans un an. **Venez avec une enveloppe timbrée.**

Elise pour Feu dévorant

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

Le Service des Pèlerinages, en collaboration avec l'Hospitalité 92, vous convie au Pèlerinage Diocésain à Lourdes **du mardi 22 au samedi 26 octobre 2024**, présidé par le vicaire général le Père Georges VANDENBEUSCH.

Thème 2024 : "Allez dire aux prêtres que l'on vienne (ici) en procession ».

Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés.

Service des pèlerinages : 07.81.38.95.09. ou pelerinages@diocese92.fr

Hospitalité 92 : 07.75.76.39.33 ou contact@hospitalite.diocese92.fr

Le père Achille d'Almeida accompagnera en octobre prochain les pèlerins de Montrouge à Lourdes. Il reste encore des places. N'hésitez pas à vous inscrire

Infos : <https://diocese92.fr/lourdes2024/>



Bonjour à tous,

DANS LE CADRE DU CONGRÈS MISSION

Nous terminons la journée du samedi par un APÉRO DU MONDE partagé !!!!



**La paroisse s'occupe des boissons et nous vous demandons de venir avec de délicieux mets à grignoter (sans couvert ni assiette) autour d'un verre !
Donc tous à vos fourneaux pour vos spécialités régionales, familiales, nationales pour représenter nos diverses communautés.**



SAVE THE DATE
28-29 SEPTEMBRE

CONGRÈS MISSION

DANS VOTRE PAROISSE !

C'EST LA DERNIÈRE LIGNE DROITE. ON A BESOIN DE VOUS !

LE VENDREDI SOIR : VENEZ POUR PRIER ET DONNER UN COUP DE MAIN AU MONTAGE

LE SAMEDI MATIN : VENEZ ET VIVEZ UN MOMENT FORT DE FRATERNITE ET D'ABANDON

LE SAMEDI APRES-MIDI (15H) : VENEZ ET INVITEZ LARGEMENT AU VILLAGE MISSION

LE SAMEDI SOIR (18H) : AMENEZ UN PLAT A GRIGNOTER POUR L'OFFRIR EN PARTAGE

LE DIMANCHE : INSCRIVEZ-VOUS A UNE DES FORMATIONS PROPOSÉES

1. ACCUEIL, 2. ART FLORAL, 3. ADORATION, 4. EVANGELISATION, 5. PARCOURS ALPHA, 6. VISITE DE L'EGLISE,
7. COMMENTER LA MESSE, 8. LA LOUANGE, 9. PRIERE DES FRERES, 10. GROUPE DE PARTAGE,
11. JEUNES TEMOINS, 12. TÉMOIGNER, 13. COUPLES MISSIONNAIRES.

Rappel du programme !

VENDREDI 27	SAMEDI 28	DIMANCHE 29
20H30 ADORATION (2) MONTAGE	08H30 MESSE (1) 09H CAFÉ - ACCUEIL (1) 09H30 LA MISSION, C'EST QUOI ? 10H30 LA MISSION, COMMENT ? 12H DEJEUNER PARTAGÉ (2)	10H PROCESSION (2) 10H30 GRAND MESSE (1) 12H APÉRO (1) 12H30 DEJEUNER PARTAGÉ (2)
LES ENFANTS SONT PRIS EN CHARGE À CHAQUE ACTIVITÉ  ici, pour les inscrire.	13H30 LOUANGE - ENVOI (2) 14H LA MISSION, EN AVANT ! 15H VILLAGE MISSION (2) 18H - 20H APÉRITIF DU MONDE (2) APPORTEZ VOS SPÉCIALITÉS ET INVITEZ VOS AMIS !	14H ATELIERS DE FORMATION (1) (2) 16H BUVETTE (2) 17H RELECTURE

(1) RDV A L'EGLISE SAINT-JACQUES
(2) RDV A L'INSTITUTION JEANNE D'ARC
LES REPAS PARTAGÉS SONT TIRÉS DU SAC

Pour vous inscrire à une des 13 formations c'est ici.


VOUS POUVEZ AUSSI VOUS INSCRIRE SUR PAPIER:

(A DÉPOSER A L'ACCUEIL OU A LA MAISON PAROISSIALE)

NOM:

FORMATION CHOISIE:

PRENOM:

COORDONNEES POUR VOUS JOINDRE:

POUR SUIVRE NOS ACTUALITÉS :

⇒ www.paroissedemontrouge.com

Facebook : @paroissedemontrouge

⇒ Rejoignez le groupe WhatsApp paroissial en flashant le QR Code ou avec le lien ci-dessous :



DATES À NOTER

- ⇒ **WEEK-END DU 28 ET 29 sept. : CONGRÈS MISSION**
Dimanche 29 sept. à 10h30 en l'église Saint-Jacques : **MESSE DE RENTRÉE PAROISSIALE**
Appel et bénédiction des responsables de services et mouvements, entrée en Eglise des catéchumènes
Exceptionnellement samedi 28 sept. la messe sera célébrée à 8h30 et non à 9h
PAS DE MESSE : Dimanche 29 sept. à 9h en l'église St-Joseph et à 11h en la chapelle St-Luc

⇒ **FEU DÉVORANT** : dès le mercredi 2 oct. à 20h en l'église St-Jacques

⇒ **LES DÉJEUNERS DE ST-JOSEPH** dès le Dimanche 6 octobre à 12h30

MESSE DES ADORATEURS :

Un samedi/mois à 9h en l'église St-Jacques, avec l'exposition du Saint-Sacrement dans la chapelle. Prochaine date : **9 novembre**
Formation des adorateurs : 09/11 et 25/01 de 9h45 à 10h45 au Centre Pastoral

MESSE DES JEUNES (18/25 ANS) :

1 messe/mois le Dimanche à 18h30 en l'église St-Jacques
Suivie d'un apéritif. **Une messe des jeunes animée par les jeunes !**
17h30 : louange et enseignement, 18h30 : messe puis un apéritif
Dimanche 13 oct. à 10h30 : lancement du Jubilé des Jeunes à Rome en 2025, bénédiction et envoi

Les AFC de Montrouge, Bagneux et Malakoff organisent une



BRADERIE DE VÊTEMENTS

Samedi 12 octobre de 10h à 18h
Au Centre Pastoral de Montrouge,
7 avenue Jean Jaurès

Venez faire de bonnes affaires ou prendre un café!

Un apéritif aura également lieu à partir de 18h.

Pour plus de renseignements: boulouishelene@hotmail.com

FAIRE GRANDIR VOTRE MARIAGE

Vous voulez faire grandir votre couple dans la Foi chrétienne

La paroisse vous propose

- 5 ou 9 soirées en trois temps
- Une retraite le 8 février 2025
- Un couple référent pour former les équipes et répondre à vos interrogations

Contact : Agnès et Quentin MISTRAL
equipecouple.paroissemontrouge@gmail.com

MESSES ET OFFICES EN SEMAINE

Vendredi à 8h30 Eglise St-Jacques : Office des Laudes
Du mardi au samedi à 9h en l'église Saint-Jacques, Mardi à 12h30 en l'église Saint-Jacques
Mercredi à 18h30 en l'église Saint-Joseph

MESSES DOMINICALES

Samedi à 18h en l'église Saint-Joseph
Dimanche à 9h en l'église Saint-Joseph
Dimanche à 10h30 et 18h30 en l'église St-Jacques
Dimanche à 11h en la chapelle Saint-Luc

CONFESSIONS : Eglise St-Jacques,
Mardi, jeudi, vendredi de 17h à 19h

ADORATION

Eglise St-Jacques :
du mardi au vendredi de 10h à 19h
du mardi 19h au mercredi 8h45 (sur inscription),
Eglise St-Joseph :
du samedi 19h à Dimanche 8h45 (sur inscription)



L'ASSOCIATION FAMILIALE CATHOLIQUE DE MONTROUGE
organise un atelier CYCLOSHOW
Samedi 5 octobre de 9h30 à 17h
Salle Cénacle, église St-Joseph,
5 rue Henri Barbusse

L'atelier CycloShow est destiné aux filles de 10 à 14 ans accompagnées de leur maman.

Il s'agit d'une journée pour apprendre à connaître son corps, apprivoiser les changements liés à la puberté, découvrir la puissance de vie qui est en chacune... autant d'éléments pour permettre à la jeune fille de se sentir valorisée, de prendre soin d'elle et de grandir dans le respect de l'autre.

N'hésitez pas à en parler autour de vous et à vous inscrire à l'adresse suivante :

<https://cycloshow-xy.fr/ateliers/177737/>

CHORALE « ALLÉLUIA » : les répétitions ont repris !

Rejoignez la chorale « Alléluia »,
un chœur dynamique qui allie travail vocal et convivialité,
Tous les lundis de 20h à 21h30 dans l'église St Jacques,

Contact : henri.mandeng@gmail.com



PRIONS POUR

Tous les samedis à 9h, la messe solennisée est célébrée en l'église St-Jacques pour nos défunts et pour la paroisse.

- ⇒ Un samedi du mois, à 9h en l'église Saint-Jacques, la messe est plus particulièrement célébrée pour les défunts dont les obsèques ont été célébrées à la paroisse de Montrouge au cours du mois. Elle est suivie d'un café partagé avec les personnes ayant perdu un proche ou ami. **Prochaine date : Samedi 12 octobre**

Nous avons annoncé l'Espérance de la Résurrection dans le Christ au cours des obsèques de :

Michel ARTIGOLA (le 27/09)